

大伴小だより



富田林市立大伴小学校 校長 釜坂 佳成
富田林市南大伴町一丁目2番20号

9月号

0721-24-3104



夢中になろう！



この夏は、なんといってもやっぱりパリオリンピックでしたね！ スケート女子で金メダルを獲得した吉沢 恋さんは14歳の中学2年生。同じ競技で3年前の東京オリンピック

金メダリストの西矢 椛さんは当時13歳でした。しかもここから10kmくらい先にある松原中学校の生徒さんでした。こんなに身近なところで、皆さんと同じくらい年齢の子が活躍しているのを見ると、いつか大伴小学校出身の金メダリストが現れるかもしれないなあ、と夢を感じたりしました。

パリオリンピックでは、日本はたくさんの金・銀・銅メダルを獲得しました。その姿に私たちはたくさんの感動を覚えましたね。でも、メダルを取れなかった選手の姿にも同じくらい感動しました。それは甲子園の高校野球を見ても感じた気持ちです。なんでかなあ〜？と考えてみました。たぶんそれは、どの選手も一生懸命、ひたむきに、自分のすべてをかけてその競技に向き合っていることが伝わってきて、その気持ちに共鳴するからだと思います。夢中になって長い時間努力を続ける……。そんな彼ら彼女らに声援を送りたくになります。



ところが、そんな選手たちがSNS上で「誹謗中傷 (=人を悪く言うこと)」されています。一生懸命がんばっている人に対して、夢中で努力を続けている人に対して、えーかげんな気持ちで、しかも名前を言わずにマイナス言葉を投げつけるなんて、本当に情けないことです。「夢を笑うな！ 夢中を笑うな！ 一生懸命を笑うな！！」です。



大伴小学校でも同じことが言えます。なにかに夢中になって必死に一生懸命取り組んでいる姿はとても美しいし、とても輝いています。みなさんにはぜひ、夢中になれることを見つけてほしいと思います。その姿をみんなで応援しましょう。応援し、応援される、そんなすてきな大伴小学校をみんなで創っていきましょう。